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Participación Ciudadana

ACTA DE LA  ASAMBLEA DE ZONA CENTRO 
 
 
08 de febrero de 2016, 18.00 h. En el Salón de Actos de la Casa de la Juventud. 
 
Asisten por parte del Ayuntamiento: 
 

 Teniente de Alcalde Delegada del Área de Acción Social, Igualdad y Participación. 

 Coordinadora de Atención Ciudadana, Dña. Nuria Sanz Mateos. 

 Técnico del Servicio de Participación Ciudadana, Juan José Delgado Rueda. 

 Técnico del Servicio de Infraestructuras y Movilidad, José Manuel Cornejo Gardón. 
 
 
Ciudadanía asistente: 14 personas (promedio durante el transcurso de la asamblea) 
 
 
La responsable municipal de Participación Ciudadana da comienzo a la Asamblea a las 18.09 
horas, agradeciendo la asistencia y haciendo un breve recordatorio de proceso, recogido en el 
autoreglamento aceptado en las primeras asambleas. Indica que, por enfermedad, no está hoy 
presente el representante de zona que se eligió en la pasada asamblea, quien pide que se excuse 
su asistencia. 
 
Se muestra a los asistentes el buzón de propuestas que desde hoy quedará instalado en Centro  y 
en el que podrán depositar sus aportaciones al proceso, indicándole que serán los miembros de 
la Comisión Permanente de su zona los encargados de su recopilación, tratamiento e inclusión 
en futuros ordenes del día si procede. 
 
Pasa a efectuar una presentación de cómo va a desarrollarse la Asamblea cuyo contenido se 
basará en el siguiente Orden del día: 
 
GENERAL 
 
1.- Autobús Urbano 
2.- Mantenimiento Urbano  
3.- Cesiones de uso de espacios municipales 
 
ESPECÍFICO 
 
4.- Mantenimiento del Paseo Marítimo 
5.- Retirada de vallas zona de la Barriada el Nazareno y cambio en el nivel de las aceras. 
 
 
PUNTO 1: Autobús Urbano 

 

Por parte del Técnico del Servicio de Infraestructuras y Movilidad  se efectúa una síntesis 
(documentación disponible en web)  de cómo ha venido prestándose el servicio del Transporte 
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Participación Ciudadana

Urbano desde el año 2003, sus costes y sus ingresos, teniendo en cuenta el número de viajeros, 
de los cuales se ofrece información detallada. 
 
La teniente Alcalde explica que el equipo de gobierno se ha planteado la necesidad de incluir a 
la ciudadanía en el proceso de toma de decisión sobre el futuro del mismo. Para ello se incluirán 
a los miembros de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana de cada zona en las 
reuniones de una comisión técnica en las que se valorarán y estudiarán las diferentes opciones 
existentes, todo ello en aras de que en el mes de abril sean las Asambleas de Zonas las que se 
pronuncien al respecto.   
 
Abierto un turno de palabra, en el que los asistentes plantean cuestiones diversas: 
 

- Que todo el servicio quede dentro del Consorcio de Transporte al igual que  está la 
línea la Barriada del Río San Pedro. 

- Estudiar si a nivel supraestatal hay posibilidades de subvenciones.  

- Realizar una campaña de incentivar el empadronamiento en el municipio. 

- Posibilidad de acercar el transporte al paseo marítimo y el mercado de  abastos. 

- Adecuar una parada en la Plaza de Cuba, ya que  la actual no cumple con los criterios 
 de movilidad.  

 
PUNTO 2: Mantenimiento urbano 
 
Por parte del Técnico de Infraestructuras y Movilidad se procede a la presentación 
(documentación disponible en web) de la estructuración de la Brigada Municipal de 
Infraestructuras,  como se recogen los avisos sobre mantenimiento urbano, como se efectúa su 
canalización y de cómo se lleva a cabo su planificación. Ofrece además una estadística del año 
2015 con los avisos relativos a la zona  y el estado en que se encuentran. 
 
Abierto un turno de intervenciones los vecinos ponen de manifiesto las siguientes observaciones: 
 

- Se plantea el problema de que en determinadas obras nuevas de calles en el centro, que 
conectan las aguas pluviales a las fosas sépticas. Cuando el volumen de aguas de lluvia es 
grande inunda las casas a través de los sanitarios. 

- Se plantea que en las calles de nueva construcción los registros de alcantarillado no estén 
en la zona de rodadura de los vehículos, y que se preste especial atención en este tema 
en la Unidades Urbanísticas de Conservación que se constituyan y que la Oficina Técnica 
fiscalice el tema. 

- Se plantea que se hagan campaña de publicidad pidiendo la colaboración de los 
ciudadanos para informar de pequeñas anomalías en las calles 

 
PUNTO 3: Cesiones de Locales Municipales 
 
Por parte de la Técnico de Participación Ciudadana se efectúa una presensación (documentación 
disponible en web) del proceso de revisión de las cesiones de espacios municipales que se están 
llevando a cabo por parte de su servicio.  
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La Teniente de Alcalde hace hincapié, en la idea de tener un Reglamento que termine con la 
arbitrariedad que ha venido produciéndose y para eso se abre un proceso en el que todas las 
personas o colectivos pueden incluir o modificar alguno de los criterios a tener en cuenta a la 
hora de proceder a la cesiones. 
 
ORDEN DEL DÍA ESPECÍFICO 
 
Por parte de la primera Teniente de Alcalde se explica a los asistentes que los puntos contenidos 
en este apartado no van a ser objeto ni de explicación técnica ni de debate, ya que, según se 
establece en el autorrreglamento del proceso, correspondería ahora a la Asamblea únicamente la 
calificación o no como asunto a trasladar a dictamen de la Comisión de Viabilidad.   
 
Explica la peculiaridad en la confección de este primer orden del día, en que la aportación de los 
representantes de zona ha sido la que ha primado, al no haber tenido disponibles por cuestiones 
técnicas, los buzones tanto virtuales como fiscos, a través de los cuales se recogerán a partir de 
ahora las propuestas vecinales. 
 
PUNTO 4.- Mantenimiento del Paseo Marítimo 
 
Dña. Maria Teresa Sánchez indica que es una propuesta que ha recogido el representante de 
zona, que no esta hoy presente, pero que la propuesta es clara.  
 
La Asamblea de Zona Centro acuerda, sin ninguna intervención en contra, proponer el 
mantenimiento del Paseo Marítimo para su estudio por parte de la Comisión de Viabilidad.  
   
 
  PUNTO 5.- Retirada de vallas zonas de la Barriada del Nazareno y cambio en el nivel 
de las aceras 
 
Efectuada la argumentación por parte de la Técnico de Participación Ciudadana, y establecido 
un turno de intervenciones: 
 
La Asamblea de Zona Centro acuerda, sin ninguna intervención en contra, proponer el tema para 
su estudio por parte de la Comisión de Viabilidad. 
 
Se recuerda  a los asistentes que en la anterior asamblea se pospuso la elección de un segundo 
representante de Zona. En este caso se pospone de nuevo a la siguiente. 
 
Se plantea un punto para llevar como propuesta a la próxima asamblea: 
 Estudio de la problemática de los techos de Amianto  
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la reunión cuando son las  20:00 horas. 
 
  
 Vº Bº Tte. Alcalde      La Secretaria 
  Dña. María Teresa Sánchez Caro                             Dña. Nuria A. Sanz Mateos 


